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 マイナンバー注意報 
 １１月にマイナンバー通知書が届いたら・・・ 

とりあえずマイカードを作るのは熟慮してください。 

 免許証・パスポート・保険証など身分証明書があ

れば対応できます。 

詐欺、なりすまし、不正、事故が多発。無くしたら

大変なことになります。 

 

 

不明の点があればいつでも事務所迄 

ご相談下さい。 

 新事務局員岩間啓一さんの紹介 

    

 

 婦人部第４３回定期総会開催           

恒例 市民なんでも相談会 
 日時；１２月５日（日）１３時より受付 

 会場；さいたま市文化センター第一集会室 

         （南浦和駅西口徒歩７分） 

  １３時３０分―１４時３０分 

  浦和法律事務所柳沢弁護士の講演 

      『相続と成年後見人』 

  １４時３０分―１６時 

浦和法律事務所弁護士による法律相談会 

相談料無料。守秘義務は守りますので 

どんなことでも相談ください。 

  ぜひ事前予約をお願いします。  

                      11月18日現在の秋の運動拡大速報！  

        会員15/48、読者88/120、共済10、婦人部37、青年部9、署名3939/5730 

緑区・南区ともに、金沢駅到着、南区新聞・婦人部・青年部・署名達成！緑区婦人部・青年部・署名目標達成！

       

   浦和民商婦人部第４３回定期総会が開催されました 
 １1月１５日（日）１４時３０分より浦和民商事務所２階で婦

人部総会が開催されました。午前中開催の予定が、この日さいたま市マラ

ソン大会で時間通り開催できず遅くなって少し混乱しましたが、無事に総

会を２０名の参加で行うことができました。 

 １年を通して婦人部の活動・決算・会計監査・新役員・予算・行動計画

の発表が行なわれ承認されました。今期婦人部長に五十嵐美恵子さん（桜

区・西３班）が選ばれ就任しました。 

 １２月に趣味の講座を早速企画しています。業者婦人の地位向上のため

さいたま市に請願を提出も行なっています。五十嵐部長を中心にこれから

も婦人部は県内婦人部と共に仲間を増やし団結し学習、署名、宣伝を続け

困難を乗り越えていこうと確認しました。これからもご理解・ご協力宜し

くお願いします。 

 また総会資料を、クリスマスプレゼントと一緒に部員さんに送りますの

でこちらもお願いします。 

   埼商連県交渉を行ないました。 

１１月１７日（火）午後３時３０分から市民会館うらわ７０

５・７０６室にて埼玉県商工団体連合会（埼商連）主催で埼

玉県と交渉を行ない浦和民商から

香田会長ふくめ４人が参加、全県

から５０名が交渉に望みました。

交渉の趣旨は徴税・営業・くらし

について業者が元気で商売を続け

ていけるか、いっしょに考えるた

めに話し合われました。またオブ

ザーバーとして村岡正嗣県議、県

からは１２名の職員が参加し経済、税金、マイナンバー、社

会保障など多岐にわたり話し合いました。政府は緩やかな回

復傾向であるとはいえ県内中小業者の営業状況がいまだ厳し

い状況であることは承知している。しっかりとした産業政策

をたて予算をとっていきたいと言いつつもマイナンバー・徴

税問題、社会保障ふくめ事例を出して相談するものの明瞭回

答は無く一過性の交渉になったことがとても残念でした。   

 秋の運動いよいよ１１月３０日まで 

お知り合いの業者さんご紹介ください！！ 

 はじめまして、こんにちは 会員の皆様。

11月16日に新事務局員として入局しまし

た。簡単ではありますが、自己紹介をさせて

頂きます。名前は岩間 啓一と申します。年

は32歳。現在川越に住んでおります。家族

は、妻、子供2人です。子は娘2人で両方とも

妻に似て、とても可愛いです。私に似なくて

良かったと思っています。ご縁があり、浦和民主商工会で働かせて

頂くことになりました。埼玉で一番最初に出来た歴史ある浦和民商

で仕事ができる喜びと私を入局させて下さった役員、事務局員の

方々に感謝の気持ちでいっぱいです。今後は、事務局や会員の皆様

に感謝の気持ちと謙虚さと忘れず、日々精進してまいります。宜し

くお願いいたします。 

新部長の五十嵐美恵子さん 


